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«Моя профессия – 
детский конструктор»

  ЦИФРА .

Прославлял СССР
51 год назад, 7 февраля, 
ушел из жизни извест-
ный актер, сценарист 
и кинорежиссер Иван 
Пырьев. Он родился 

17 ноября 1901 года в с. Камень Бар-
наульского уезда. 

Первым зрителям запомнились такие филь-
мы, поставленные Иваном Александровичем, 
как «Богатая невеста», «Свинарка и пастух». В 
военные годы он снял картину «Секретарь 
райкома», а также музыкальную мелодраму 
«В шесть часов вечера после войны». В его «Ска-
зании о земле Сибирской» смешались жанры 
мюзикла, мелодрамы и оратории. Одним из 
главных достижений режиссера стали «Кубан-
ские казаки». В 1950 – 1960 годах он руководил 
«Мосфильмом».

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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На 4,3% проиндексирована ежегодная 

денежная выплата лицам, награжденным 
нагрудными знаками «Почетный донор Рос-
сии» и «Почетный донор СССР». Как сообщили 
в Министерстве социальной защиты Ал-
тайского края, теперь ее размер составляет 
14 145 рублей.
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  В АКЗС .

  ГЛАВНОЕ .
60 миллионов – 

на поддержку культуры
В 2019 году Алтайский край получит из федерального 

бюджета более 60 млн руб. субсидий на развитие и под-
держку учреждений и работников культуры. 

Как сообщили в краевом Министерстве культуры, около 
27 млн руб. из них потратят на текущий ремонт и укрепле-
ние материально-технической базы муниципальных Домов 
культуры. Более 7 миллионов рублей планируется направить 
на поощрение лучших сельских учреждений культуры и их 
работников, подключение библиотек к Интернету.

Еще 10,5 млн руб. пойдут на поддержку творческой дея-
тельности муниципальных театров. На эти средства Бий-
ский и Рубцовский драматические театры поставят новые 
спектакли, приобретут автобусы для гастролей.

На поддержку детских и кукольных театров будет выделено 
16,5 млн руб. Алтайский театр кукол «Сказка», Молодежный 
театр Алтая и Театр кукол им. А.К. Брахмана (г. Рубцовск) на 
федеральные деньги приобретут современное световое и 
звуковое оборудование, автобусы.

Светлана РУСИНА

Перешёл на работу 
в Правительство РФ

Владимир Притупов переходит на работу в Аппарат 
Правительства РФ.

4 февраля губернатор Виктор Томенко подписал распоря-
жение о досрочном прекращении полномочий заместителя 
председателя Правительства Алтайского края, министра 
финансов Владимира Притупова по собственному жела-
нию. Владимир Притупов освобождается от занимаемой 
должности с 11 февраля. Он переходит на работу в Аппарат 
Правительства РФ. С 5 февраля Притупов находится в отпуске.

Как сообщает пресс-служба губернатора региона, времен-
но исполняющим обязанности заместителя председателя 
Правительства Алтайского края, министра финансов с 12 
февраля до официального согласования с Минфином РФ на-
значен заместитель министра финансов Даниил Ситников, 
кандидат экономических наук, родился в 1976 году в Барнауле. 
В Минфине работает с 1999 года, в должности заместителя 
министра – с июля 2015-го.

Ксения ТЕВС

Алтайское зерно
В крае по итогам 2018 года значительно вырос экспорт 

зерновых и масличных культур. По словам министра сель-
ского хозяйства региона Александра Чеботаева, тем самым 
снижаются переходящие запасы зерна. Это способствует 
стабилизации ценовой ситуации на внутреннем рынке.

Как сообщает региональный Минсельхоз, за минувший 
год из нашего региона вывезли 562 тысячи тонн зерновых 
и зернобобовых культур. Это в 2,6 раза больше, чем в 2017 
году. Масличных культур за пределами края продали 244 
тысячи тонн – в 2,1 раза больше.

При этом вывоз за пределы России, в том числе в страны 
Таможенного союза, по зерновым и зернобобовым куль-
турам составил 187 тысяч тонн (в 3,6 раза больше 2017-го). 
Масличных в зарубежье отгружено 192 тысячи тонн (в 2,4 
раза больше).

Ответственность бизнеса
Сегодня, 6 февраля, в Барнауле состоится VII Съезд Ал-

тайской торгово-промышленной палаты. На нем подведут 
итоги работы за 2014 – 2018 годы. Также будет принята 
программа деятельности палаты до 2024 года.

В работе съезда примут участие руководители и предста-
вители общественных бизнес-объединений, федеральных и 
краевых органов государственной власти и органов местного 
самоуправления.

Алтайская ТПП объединяет 500 успешных и активно 
развивающихся предприятий всех форм собственности 
различных отраслей экономики.

На контроле – охрана труда
С начала февраля в крае заработала телефонная «горя-

чая линия» для работников и работодателей. Она органи-
зована региональным управлением по труду и занятости 
населения.

Звонки ждут по телефонам: (3852) 66-50-42 и 66-50-40. Специ-
алисты дают консультации по охране труда, в частности, рас-
скажут о размерах и условиях предоставления компенсаций 
за работу во вредных и опасных условиях.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер северный, 2-7 м/с. 

Принципиальная позиция
Депутаты Алтайского 
Заксобрания не согласи-
лись с протестом проку-
ратуры по поводу своего 
права на безотлагатель-
ный прием у руководите-
лей организаций и обще-
ственных объединений, 
учрежденных краевыми 
органами власти.В  

На январской сессии краево-
го парламента широкое обсуж-
дение вызвал протест прокура-
туры по поводу двух положений 
закона о статусе депутата. Пер-
вый касается обязательной 
отчетности по ежемесячным 
выплатам, которые получают 
все 68 депутатов. Это 30 тысяч 
рублей. Также прокуратура 
выступила с предложением 
забрать у депутатов право на 
срочный прием у руководите-
лей учреждений с бюджетным 
финансированием.

Депутаты согласились с тре-
бованием представлять отче-
ты о том, как были потрачены 
компенсационные выплаты, но 
право входить в любые каби-
неты они решили оставить за 
собой. Причем принципиаль-
ную позицию заняли предста-
вители всех четырех фракций 
АКЗС.

– Общественные объедине-
ния и организации обеспечи-
вают депутата консультациями 
специалистов, безотлагательно 
представляют запрашиваемые 
документы или сведения, – по-
яснил суть претензий председа-
тель комитета АКЗС по право-
вой политике Андрей Осипов. 
– Прокуратура посчитала, что 
в статьях закона о статусе депу-
тата АКЗС содержится избыточ-
ное регулирование и эта норма 
противоречит федеральным за-
конам. Определяющим здесь 
становится принцип равенства 
участников гражданских пра-
воотношений, то есть депутата, 

организаций и общественных 
объединений.

Андрей Осипов отметил, что 
возможность безотлагательного 
приема у руководителей орга-
низаций депутатам нужна для 
защиты интересов избирателей, 
и парламентарии готовы отста-
ивать эту «привилегию» в суде. 
По его словам, нельзя доводить 
ситуацию до абсурда, когда по 
необходимости, связанной с 
оказанием помощи избирате-
лям, парламентарии уже не 
смогут безотлагательно прий-
ти, например, к главному врачу 
больницы, которая фактически 
является краевой организацией, 

финансируемой из региональ-
ного бюджета.

– Мы не просто ходим в эти 
организации, а посещаем их в 
интересах наших избирателей, 
– поддержал коллегу руководи-
тель фракции «Справедливая 
Россия» в АКЗС Александр Моло-
тов. – Тем более речь идет только 
о тех структурах, которые мы 
учреждаем либо финансируем. 
Согласитесь, это логично…

Его однопартиец Владислав 
Вакаев и вовсе предложил рас-
смотреть вопрос о расширении 
полномочий депутатов на сроч-
ный прием парламентариев, 
предоставив им возможность 
посещать даже коммерческие 
организации.У   « ̈ »

Второй вопрос касается еже-
месячной компенсационной 
выплаты депутатам. Она про-
изводится для возмещения рас-
ходов, связанных с осуществле-
нием депутатских полномочий 
и деятельности помощников 
депутата. По оценке прокура-
туры, «ежемесячные денежные 
выплаты с учетом их безуслов-
ности, периодичности и единого 
для всех размера фактически 
представляют собой денежное 
вознаграждение за осуществле-
ние депутатских полномочий».

(Окончание на 2 стр.)

Фантастический «Цирк 
на колесах», радио-
управляемая модель 
патрульного катера, 
макет двухпутного 
участка железной до-
роги… Необычная вы-
ставка открыта в эти 
дни в Краевом центре 
информационно-тех-
нической работы.

Региональная выставка 
«Техника вокруг нас» откры-
лась 4 февраля. Школьники 
со всего края продемонстри-
ровали свои «произведения 
искусства» – макеты автомо-
бильного, сельскохозяйствен-
ного транспорта, аэрокосми-
ческие модели, бытовую и 
спортивную технику (станки, 
снаряды) и многое другое. 
Всего представлено более 150 
проектов, которые по замыс-
лу организаторов в будущем 
сыграют авторам на руку, 
например, помогут набрать 
дополнительные баллы при 
поступлении в вуз.

– Наша цель – развить 
интерес у детей к техниче-
скому творчеству: проекти-
рованию, конструированию 
и самостоятельному изготов-
лению моделей, – поясняет 
заведующая организацион-
но-методическим отделом 
центра Любовь Афанасьева.

К сожалению, из-за силь-
ных морозов многие участ-
ники из районов не смогли 
приехать, зато барнаульцы не 
подкачали, с удовольствием 
рассказали о своих работах 
и посмотрели, над какими 
работами трудились свер-
стники. 11-летний Никита 
Сбитнев на протяжении года 
создавал модель планера 515, 
предназначенную для трени-

ровочных полетов. Он учится 
в четвертом классе барнауль-
ской школы № 135, любит 
математику, с нетерпением 
ждет, когда в расписании 
появится такой непростой, 
но интересный предмет, как 
физика.

– Хочу стать авиамодели-
стом, поэтому все свободное 
время посвящаю созданию 
моделей планеров. В шут-
ку друзья называют меня 
детским конструктором. 
Занимаюсь в ДЮЦ Индустри-
ального района, – говорит 
Никита.

Удивили учащиеся Бар-
наульского лицея железно-
дорожного транспорта. Они 
принесли макет двухпутного 
участка железной дороги, 
который занял половину 
комнаты с выставкой! Не-

обычный «экспонат» нахо-
дился под стеклом. Поезда 
ждали своего звездного часа. 
С помощью пульта с сенсор-
ным экраном оба состава за-
пустил один из создателей 
модели, учащийся лицея 
Родион Редкобородов. Он 
рассказывает:

– Перед нами небольшой 
город, вокруг которого хо-
дят два железнодорожных 
состава. Для создания макета 
использовали различные ма-

териалы. Домики мы выреза-
ли из бумаги, знаки делали 
из пластика, берег водоема 
выполнен из натурального 
песка. Это тонкая работа, 
требующая усидчивости и 
терпения.

Авторам оригинальных 
работ вручили грамоты и 
сладкие призы. Выставка 
будет работать всю неделю. 
Вход бесплатный.
Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 

Евгений НАЛИМОВ (фото)

«Н  –   
    -
: , -
   
 ».

Макет двухпутного участка железной дороги. Юные барнаульские инженеры.

Никита Сбитнев: «Мечтаю стать авиаконструктором».
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Год назад фермер из 
села Моховского Иван 
Неберт привез на свою 
базу с конефермы «Рус-
ская тройка», что в Ал-
тайском районе, пять 
пони. За это время они 
не просто прижились, но 
и дали приплод, так что 
сейчас у фермера уже 
семь мини-лошадок.Л  

Задумчивая Колибри, чуть 
тряхнув нежной челкой, едва 
поводит головой. Угощение, ку-
сочек сахара, принимает с до-
стоинством, аккуратно сняв те-
плыми губами с ладони сладкий 
кубик. Ревнивец Конек-Горбунок 
(изначально купленный как про-
изводитель), возмутившись, что 
внимание оказывают не ему, 
дергает меня за полу дубленки. 
Он вообще большой хитрец. Ла-
стится как кошка, если видит, 
что идут к нему с угощением. Но 
едва заметит в руках человека 
уздечку, тут же поймет – сейчас 
оповодят! – и попробуй-ка тогда 
поймай шустряка.

«Если лошади – это в основ-
ном для дела, для бизнеса, то 
декоративные пони – как плю-
шевые зверушки, настолько 
они доброжелательны к че-
ловеку», – рассказывает Иван 
Неберт о своих любимцах.

Год назад обсуждение идеи 
обзавестись мини-лошадками в 
семье Неберт началось с детей 
Ивана и Алены. Подростки Да-
выд и Арина влюбились в этих 
«плюшек» с первого взгляда, 
увидев их фото в Интернете. 

«Ну что ж, уговаривайте маму», 
– сдался отец. Та согласилась 
с условием, что это будут од-
на-две лошадки, не более. Вы-
бирать питомцев дети поехали 
вместе с папой. А уже на месте, 
в селе Алтайском, так вошли 
в азарт, что вместо двух пони-
ков нечаянно купили целых 
пять. По дороге домой решили 
конспирироваться, чтобы не 
«обрадовать» маму до поры до 
времени. Но пока карантин 
проходили да необходимые 
ветсправки оформляли, та 
нечаянно услышала телефон-
ный разговор мужа с ветери-
наром. Секрет заговорщиков 
был раскрыт. 

«Мы их не просто любим – 
лелеем. Вот и сбруйку для них 
маленькую сделали», – фермер 
продолжает экскурсию, а меж 
тем в коробке у него уже почти 
не осталось сахара. Незаметно 
мы все скормили лакомкам.

Как и обычные лошади, 
пони неприхотливы в корме. 
Овес, немного сена и воды.

– Некоторые, правда, счи-
тают, что лошади у меня из-
лишне круглобоки. Но я ведь 
их не для выставок готовлю, 
не для состязаний. Ну и пусть 
живут на воле, счастливыми и 
сытыми, – рассуждает хозяин. К   

Ради этой экскурсии, устро-
енной Иваном Соломоновичем 
для «АП», стоило отмахать 
неблизкий путь по заснежен-
ной дороге от Алейска до Мо-
ховского. 

Коллекция сбруи – редкая 
даже для лошадника-фаната. 
Хомуты и дуги с бубенцами – 
это для коренника в тройке. 
Выездные седелки, комплекты 
упряжи, уздечек с бахромой, 
шорок, подпруг – в том числе и 
для пони. Когда солнце возве-
стит весну, работники КФХ на-
чистят латунные заклепки да 
запрягут русскую тройку – без 
нее в селе зиму не провожают. 
Хороший шорник сейчас боль-

шая редкость, неудивительно, 
что фермер знаком, почитай, с 
лучшими в нашем крае. Сбрую 
делают мастера, живущие в 
Новотырышкино и Бельмесево 
под Барнаулом.

Есть у Неберта декоратив-
ные голуби двучубой узбекской 
породы. Доверчиво садясь на 
руку, они воркуют что-то на 
своем голубином языке. И 
лайки, обожающие гостей. 
Дружелюбные псинки припля-
сывают в ожидании причита-
ющихся им обнимашек, сами 
подставляются под руку – не 
проходи, незнакомец, мимо, 
потрепи лобастую морду, поче-

ши за ушком. Собаки-улыбаки 
– это про них.

И все же гордость хозяйства 
и большая любовь фермера – 
лошади. Кроме пони семьдесят 
статных красавцев. Жеребцов 
в хозяйстве реализуют, жен-
ское поголовье остается на 
развод.

Свое КФХ Иван Соломоно-
вич основал семь лет назад. На 
площади в полторы тысячи гек-
таров выращивает зерновые, 
занимается животноводством. 
Развитие семейного бизнеса 
изначально планировал таким, 
по двум направлениям. Прав-
да, получается не так быстро, 

как хотелось бы. Рассчитывает 
предприниматель только на 
свои силы – грант на поддерж-
ку начинающих фермеров пока 
получить не удалось.

– Конечно, объемы дают 
больше степеней предприни-
мательской свободы, но я не 
только ради прибыли хотел бы 
увеличить поголовье. Вот было 
у меня десять лошадок – ну да, 
красиво. Но по-настоящему дух 
захватывает, когда пасется сот-
ня лошадей. И если в полевод-
стве что-то не складывается, 
я приезжаю сюда. Посмотрю 
на них – душа радуется, успо-
каивается, – откровенничает 
собеседник. 

– Иван Соломонович, и все 
же по сравнению с традици-
онными направлениями сель-
хозпроизводства пони кажутся 
забавой...

– Не только. У нас есть все, 
чтобы развивать сельский ту-
ризм. Рядом с селом Моховским 
расположены два живописных 
озера, летом там кувшинки 
цветут, люди приезжают от-
дохнуть в прибрежной зоне, 
с удовольствием устраивают 
конные прогулки. А для детей 
в это время можно устраивать 
катания на пони.

Обратной дорогой, уходящей 
вверх, на пригорок, мы остано-
вились, чтобы полюбоваться 
еще раз табуном счастливых 
лошадей. Издалека, правда, 
уже было не отличить их от 
лошадиных мини-копий, пони, 
«в разукрашенной попоне и с 
бесстрашием в груди», как по-
ется про них в одной старой 
песенке. 

Тамара ПОПОВА,
 Олег БОГДАНОВ (фото)

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ   НОВОСТИ .

  ЛЮДИ ДЕЛА .  В АКЗС.
А пони тоже кони

Не оставить без света, 
тепла и воды

Минувшие морозные выходные стали испытанием для 
жителей трех сел Каменского района. В одном были про-
блемы с электричеством, в двух других – с водоснабжением.

В субботу, 2 февраля, не выдержав мороза, частично вышла 
из строя линия электропередачи в селе Луговом. Два часа, пока 
энергетики Каменских МЭС устраняли поломку, котельные 
были обесточены. В тот же день проблема была решена.

Перемерз водопровод одного из многоквартирных домов 
в селе Рыбном. Его пять часов отогревали сотрудники двух 
муниципальных коммунальных предприятий.

Несколько дней на привозной воде живут жители разъезда 
Родина Аллакского сельсовета. В станционном поселке, где 
живет всего семь семей (фактически 15 человек), сломался на-
сос скважины. Починить его не смогли, пришлось заказывать 
новый, который МУП «Водоканал» обещало установить в начале 
текущей недели. Все дни, пока не работал центральный водо-
провод, селянам привозил воду фермер Анатолий Гунько. Он 
собирал у жителей их фляги, набирал в них в соседнем Аллаке 
питьевую воду и доставлял родинцам. От подвоза воды в ав-
тобочках муниципального предприятия жители отказались.

В самом Камне-на-Оби выходные прошли в штатном режиме. 
Надо отметить, что в этом году в городе на редкость мало жалоб на 
качество теплоснабжения. На всех социальных объектах и в жилом 
фонде, подключенном к центральному отоплению, где исправна 
отопительная система, комфортная температура.

Наталья ИСАЕВА

Новая техника на вооружении
Две пожарные автоцистерны тяжелого класса передали 

огнеборцам Усть-Калманского и Угловского районов.
Парк техники пополнили пожарные автоцистерны объе-

мом 6 кубических метров на шасси «Урал-5557». Как пояснили 
в пресс-службе ГУ МЧС России по Алтайскому краю, автоци-
стерны предназначены для доставки к месту пожара боевого 
расчета, пожарно-технического вооружения, запаса воды и 
пенообразователя. Применяется как самостоятельная боевая 
единица или как насосная установка.

Светлана ЯКОВЛЕВА

В огне не горит
Новые органические высокомолекулярные соединения, 

содержащие атомы бора, синтезировали химики Бийского 
технологического института, филиала АлтГТУ. На основе 
этих соединений можно создавать полимерные материалы 
с повышенной термостойкостью.

Полимерные материалы на основе этих соединений можно 
эксплуатировать при температуре до 300 градусов по Цельсию. 
Композиционные материалы с такими полимерами продер-
жатся на солнце в два-три раза дольше. Созданные на их основе 
тормозные колодки изнашиваются гораздо медленнее. При 
добавлении в стеклопластиковые изделия повышается огне-
стойкость, сообщают в вузе.

Алёна ИВАНОВА

Главное – идея
Алтайский фонд МСП приглашает принять участие в бес-

платном тренинге «Генерация бизнес-идеи» для потенциаль-
ных и начинающих предпринимателей, который состоится 
18 февраля 2019 года в центре «Мой бизнес» (Барнаул, ул. Ма-
ло-Тобольская, 19).

Основной задачей мероприятия является выбор наиболее 
приемлемой и жизнеспособной бизнес-идеи. По завершении 
тренинга слушатели смогут определить критерии при ее выборе 
и источники поиска идей для бизнеса. Для участия в тренинге 
необходимо зарегистрироваться до 15 февраля на сайте мой-
бизнес22.рф или по телефону 8-800-222-8322.

Константин СОМОВ

Напомним, сегодня за за-
работную плату, то есть на 
постоянной основе, в АКЗС 
работают только 13 депутатов.

– Поскольку речь идет о 
регулярных расходах по раз-
личным статьям, был принят 
упрощенный порядок пре-
доставления компенсаций, 
– пояснил Андрей Осипов. 
– Очевидно, что депутаты в 
ходе своей деятельности не-
сут определенные затраты. 
Они связаны с проведением 
приемов избирателей, раз-
личных мероприятий, это 
командировки, канцеляр-
ские принадлежности, возна-
граждение для помощников 
на общественных началах. 
Многие депутаты тратят соб-
ственные средства, средства 
своих предприятий и органи-
заций, значительно превыша-
ющие размер компенсаций, 
на оказание различных видов 
помощи. Сейчас же речь идет 
о том, чтобы все расходы по 
компенсации подтвержда-
лись документами.

По словам председате-
ля комитета, установление 
формы отчетности для пар-
ламентариев представляет 
определенные технические 
сложности.

– Планируется, что 68 де-
путатов ежемесячно будут 
представлять документы 
строгой финансовой отчетно-
сти, – сказал Андрей Осипов. 
– Соответственно, отдельное 
подразделение будет их прове-

рять. Мы будем разрабатывать 
формы отчета, но по опыту 
знаю, что некоторые статьи 
расходов, как, например, 
оказание материальной по-
мощи в ходе личного приема, 
подтвердить документами 
довольно сложно.

Протест прокуратуры по 
поводу компенсационных 
выплат решено было под-
держать. Соответствующие 
законодательные нормы в 
будущем скорректируют.

– Мы согласны с прокура-
турой, – заявил председатель 
АКЗС Александр Романенко. 
– Компенсация подлежит 
подтверждению. Будем го-
товить соответствующее 
постановление, вносить 
изменения в нормативные 
акты, чтобы привести их в 
соответствие с требования-
ми прокуратуры и обеспе-
чить отчетность. По вопросу 
права краевого депутата на 
безотлагательный прием у 
руководителей учреждений 
и общественных организа-
ций у нас с прокуратурой 
возникли разногласия. Ког-
да депутат идет на прием к 
руководителю, он не реша-
ет собственные личные во-
просы, а отстаивает права 
своих избирателей. Поэтому 
важно, чтобы у парламента-
риев была возможность для 
скорейшего решения этих 
вопросов. По отмене этого 
права мы с прокуратурой не 
согласились, будем отстаи-
вать свою позицию.

Вадим КУЛЕШОВ

Заместитель председателя 
Правительства Алтайского 
края Игорь Степаненко – но-
вое лицо в системе испол-
нительной власти региона. 
В своем интервью «АП» он 
рассказал о том, как принял 
решение переехать в Алтай-
ский край, задачах и вызовах 
курируемой службы.

– Игорь Борисович, легко ли вы 
приняли предложение Виктора 
Томенко переехать в Алтайский 
край?

– С Виктором Петровичем я работаю 
достаточно продолжительное время. 
Знакомство произошло еще в Нориль-
ске, где мы выросли и начали свою 
трудовую биографию. Я работал на 
муниципальной должности, когда 
Виктор Петрович стал руководителем 
заполярного филиала компании «Но-
рильский никель». Затем был большой 
этап работы в Правительстве Красно-
ярского края уже под непосредствен-
ным руководством Томенко. Когда 
Виктор Петрович принял решение 
участвовать в выборах губернатора 
Алтайского края, уже тогда у меня не 
было никаких сомнений в том, что 
если он предложит работать вместе, 
я сочту это за честь и продолжу тру-
диться с ним в Алтайском крае. Поэ-
тому, когда предложение поступило, 
не думал ни минуты.

– Как вы думаете, почему в 
структуре правительства ре-
гиона появился отдельный за-
меститель, который курирует 
область ЧС?

– Безопасность условий жизни и 
деятельности населения, предотвра-
щение и ликвидация ЧС, вопросы 
гражданской обороны относятся к 
полномочиям власти. И ответствен-
ность здесь по многим аспектам не-
сет именно руководитель региона. 
Для повышения эффективности 
управления этими процессами в 
современных условиях идет поиск 
путей совершенствования работы. 
Поэтому губернатором поставлены 
задачи организации качественного 
межведомственного и межтеррито-
риального взаимодействия, единой 
работы на всех уровнях по органи-
зации защиты населения…

Я хочу сказать, что мы сегодня для 

достижения вышеуказанных целей 
движемся по своей схеме. В регионах 
Сибири в органах исполнительной 
власти есть особые подразделения, 
которые занимаются вопросами 
гражданской обороны, различными 
чрезвычайными, аварийными ситу-
ациями. Например, в Кемеровской 
области это департамент, в Хакасии 
и Омской области – управления, в 
Республике Тыва – служба, есть агент-
ство в Правительстве Красноярского 
края, комитет в Томской области. То 
есть там количество чиновников в 
курируемой мною сфере значительно 
больше, чем в Алтайском крае. Так 
что предложенная губернатором 
структура предполагает организацию 
не только качественного взаимодей-
ствия, но и исключение увеличения 
штата административных служащих.

– Область, которую вы кури-
руете сейчас, для вас новое на-
правление или ранее вам с ней 
уже приходилось сталкиваться?

– Я на протяжении десяти лет 
возглавлял в Норильске пусть и не-
большой, с населением в 27 тысяч 
человек, город Кайеркан. Конечно, 
условия Арктической зоны требовали 
определенных навыков. По сути, там 
всегда находишься в условиях, при-
ближенных к ЧС. Нужно также ска-
зать, что и в структуре Правительства 
Красноярского края Виктор Томенко 
возглавлял комиссию по предупреж-
дению и ликвидации чрезвычайных 
ситуаций. И часть вопросов, которые 
касались этого направления деятель-
ности, организационно относились 
к моей компетенции. В общем, сегод-
няшняя работа для меня понятна и 
интересна.

– Считаете ли вы необходимым 
присутствовать на ликвидации 
коммунальных аварий? 

– Я полностью был в курсе происхо-
дящих в Барнауле крупных аварий как 
8, так и 10 декабря. На месте работали 
руководители администрации города, 

предприятий топливно-энергетиче-
ского комплекса и ЖКХ, профильных 
министерств края. Информация по-
ступала ежечасно. В Барнауле одновре-
менно проходил этап эстафеты огня 
Всемирной универсиады. Это очень 
важное событие международного уров-
ня, и его, поверьте, перенести было 
невозможно. При этом все события 
были на контроле, в круглосуточном 
режиме шло взаимодействие с опера-

тивным городским штабом. Кроме 
того, на авариях 30 января в рабочем 
поселке Южном и в Индустриальном 
районе я бывал дважды. Не считаю, 
что количество посещений мест, где 
происходят аварии, можно отнести 
к показателю эффективности или 
безразличия к подобным событиям. 
Командная работа, профессиональный 
подход специалистов не вызывают у 
меня сомнения, а координация всех 
служб, сил и средств в крае отработана. 
Оставлять без внимания аварийные 
ситуации невозможно. Вместе с тем 
надо понимать, что подобные непри-
ятности происходят не только в крае, 
а повсеместно. Не меньше бед людям 
приносят аварии на дорогах, пожары, 
паводки и другие невзгоды, наруша-
ющие привычный порядок жизни 
и деятельности людей. И всем этим 
также сообща приходится заниматься.

– Как бы вы оценили работу еди-
ного телефона вызова экстрен-
ных служб 112 в Алтайском крае?

– Система 112 – федеральный про-
ект, который внедряется в крае и в 
России в целом. Ведь люди привыкли 
звонить 01, 02, 03, 04. Сегодня же допол-
нительно появилась единая диспет-
черская служба в городах и районах 
края. В Барнауле центр обработки экс-
тренных вызовов принимает за сутки 
1300 – 1500 звонков со всего региона. 
Важно, чтобы люди понимали смысл и 
ожидаемый эффект данной системы. 
Например, если человек почувство-
вал запах газа и набрал номер 112, 
он может быть уверен, что оператор 
направил информацию не только в 
аварийную газовую службу, но и всем 
необходимым инстанциям. Система 
112 у нас заработала, и, уверен, люди 
постепенно адаптируются к единому 
телефону.

Кристина ЛИВЕР

  ПРАВИТЕЛЬСТВО В ЛИЦАХ .
Игорь Степаненко: 

«Задачи предупреждения и ликвидации ЧС 
требуют эффективного управления»

Из основных полномочий

ДОСЬЕ
Игорь Степаненко родился 27 июля 1963 года в Нориль-
ске. В 1985-м окончил исторический факультет Красно-
ярского государственного педагогического института.
Работал учителем истории, директором школы в 
Норильске. В 1996 году избран главой местного само-
управления города Кайеркана. Занимал должность 
заместителя главы Норильска, начальника управления 
приоритетных национальных и краевых проектов 
Правительства Красноярского края, начальника управ-
ления внешних связей губернатора. С 2012 по 2018 год 
работал заместителем руководителя аппарата Пра-
вительства Красноярского края. В октябре 2018 года 
назначен заместителем председателя Правительства 
Алтайского края.

– Организует деятельность органов исполни-
тельной власти края по реализации их полномо-
чий в области гражданской обороны, пожарной 
безопасности, защиты населения и территорий от 
чрезвычайных ситуаций.

– Курирует Управление по обеспечению меро-
приятий в области гражданской обороны, чрез-

вычайных ситуаций и пожарной безопасности в 
Алтайском крае.

– Координирует структурное подразделение ин-
спекции строительного и жилищного надзора края, 
осуществляющее полномочия по региональному 
госнадзору в области защиты населения и терри-
торий от чрезвычайных ситуаций.

(Начало на 1 стр.)

Принципиальная 
позиция

В Моховском пони чувствуют себя вольготно.

У Ивана Неберта редкая коллекция конской упряжи. 

Специальный вопрос «АП»
– Продолжите, пожалуйста, предложение: «Алтайский 
край для меня – это...»

– Благодатная земля, очень интересная и красивая. Это щедрый 
на таланты регион, с большим количеством знаменитых людей, 
знаковых для государства.  А когда земля такая, то и люди, живу-
щие на ней, не только добрые, но, надеюсь, еще и счастливые. Я 
счастлив, что сейчас работаю в Алтайском крае.
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Выбираем комфортную среду
  БЛАГОУСТРОЙСТВО ..

Жителям Камня и Камен-
ского района предстоит 
решить, какой объект бу-
дет включен в этом году 
в федеральную программу 
«Комфортная городская 
среда»: набережная реки 
Оби или Парк Дружбы возле 
автовокзала с памятником 
в ознаменование 40-й годов-
щины освобождения Камня 
от колчаковщины.В  

Обе территории нуждаются в 
особом внимании. Набережная 
Оби, любимое место каменцев и 
гостей города, в последнее вре-
мя терпит настоящее бедствие: 
разрушается бетонный парапет, 
поврежденный частным судном 
несколько лет назад. Виновных ис-
кать и наказывать рублем тогда 
не стали. Теперь городу придется 
восстанавливать пострадавшую 
конструкцию, укреплять и благо-
устраивать площадь набережной, 
асфальтовое покрытие которой вме-
сте с «подушкой» уже тянет в реку. 
И без того печальное положение 
городской «визитки» усугубляют 
паводки, затопляющие причал и 
часть набережной, размывающие 
ее основание. На полноценную ре-
конструкцию понадобится не один 
десяток миллионов рублей. Городу, 
который, по сути, дважды банкрот, 
самостоятельно таких средств не 
найти. Без участия в федеральной 
программе Камню свою набереж-
ную не спасти.

Власти Каменского района пред-
лагают за счет «Комфортной город-
ской среды» ремонтировать этот 
объект поэтапно четыре года. Надо 
отметить, что частично эти работы 
уже начаты в рамках двух федераль-
ных проектов по благоустройству 
в минувшем году. За счет трех уров-
ней бюджетов на площади, ведущей 

к набережной, отремонтирована 
и благоустроена территория фон-
тана, обновлены ступени спуска 
к набережной, укреплен поста-
мент скульптурного комплекса к 
50-летию СССР, который каменцы с 
любовью называют «Родина-мать». 
Предлагается продолжить работы 
по благоустройству этого объекта.П  Д  – !

Сквер в районе автовокзала яв-
ляет собой редкий для города ком-
плекс памятников и парковой зоны, 
сохранившийся с советских времен.

По данным Каменского крае-
ведческого музея, этот сквер, а 
точнее, Парк Дружбы с архитек-
турным ансамблем «Тревожная 
молодость» был создан в городе в 
начале 50-х годов прошлого века 
в ознаменование 40-й годовщины 
освобождения от колчаковщины. 

Сам парк символизирует дружбу 
народов, поскольку закладыва-
ли его монгольские студенты, 
учившиеся в одном из каменских 
училищ. На входе в Парк Дружбы 
когда-то стоял медный трубач, при-
зывавший каменцев на защиту 
советской власти от внутренних 
и внешних врагов. Далее, на аллее 
Славы установлены бюсты восьми 
прославленных каменских рево-
люционеров, участников Граждан-
ской войны – Игнатия Громова, 
Ефросиньи Кадыковой, Кири 
Баева, Ивана Маздрина и других.

Шефствовал над ним, следил за 
порядком и сохранностью памятни-
ков в свое время Каменский ремза-
вод. Но в годы перестройки некогда 
ухоженный и красивый памятный 
уголок города осиротел. В 1998 году 
на цветмет «ушел» медный трубач, 
сквер зарос, одичал, стал опасен для 
прохожих (он соединяет две крупные 

улицы – Пушкина и Гагарина). Пару 
лет назад генеральную уборку в нем 
по просьбе инициативной группы 
«Память» провели сотрудники отдела 
полиции. Но капитальных работ этот 
исторический ансамбль не видел 
почти сорок лет. Есть надежда, что 
к столетию освобождения Камня 
от колчаковщины, которое город 
будет отмечать в этом году, Парк 
Дружбы снова обретет достойный 
вид и станет украшением города.

П  
Каменцы надеются, что, несмо-

тря на промежуточные итоги рей-
тингового голосования, в котором 
пока побеждает набережная (вы-
бор можно сделать до 10 февра-
ля), в порядок начнут приводить 
оба объекта. Напомним, в 2018 
году по федеральной программе 
«Комфортная городская среда» в 
Камне-на-Оби тоже проводилось 
подобное голосование: выигра-
ли две территории, а отремонти-
ровали четыре: площадку перед 
бассейном, сквер у памятника «10 
лет Октября», зону отдыха по улице 
Пушкина возле набережной Оби, 
площадь Ленина. На все это ушло 
13 млн 317 тысяч 985 рублей из 
трех бюджетов.

В целом по программе «Комфорт-
ная городская среда» Камень в 
минувшем году освоил около 23 

миллионов рублей. Из них порядка 
восьми с половиной миллионов 
было израсходовано на благоу-
стройство и ремонт пяти дворо-
вых территорий многоквартирных 
домов.

В нынешнем сезоне про дво-
ры многоэтажек тоже не забудут. 
Сколько счастливчиков окажется 
в списке, пока до конца не реше-
но, вопрос в стадии обсуждения. 
Но точно не меньше, чем в про-
шлом году. По перечню обязатель-
ных работ здесь заасфальтируют 
дворовые проезды, смонтируют 
освещение подъездов домов, уста-
новят урны и скамейки. Помимо 
этого если жители изъявят же-
лание, то дополнительно, за 50% 
стоимости, смогут обустроить в 
своих обновленных дворах дет-
ские площадки.

Наталья ИСАЕВА
 (фото автора)

Так теперь выглядит площадь возле здания бассейна.

  КРАТКО ..
Не спеши, 
отдохни

На алтайских трассах работает 
748 различных сервисных объ-
ектов, при этом 45 из них пред-
лагают в дороге комплексные 
услуги. Данная сфера из года в 
год качественно и технически 
развивается, только за 2018 год 
собственники улучшили придо-
рожные услуги на 174 миллиона 
рублей.

Эта цифра выше прошлогод-
него показателя на 10,1%, сооб-
щили в краевом управлении по 
развитию предпринимательства 
и рыночной инфраструктуры. 
Также отмечается, что пять пред-
принимателей, работающих в 
области дорожного сервиса, по-
лучили финансовую поддержку 
в виде грантов и микрозаймов 
на общую сумму 7,7 млн рублей. 
Ими стали бизнесмены из Слав-
города, Залесовского, Каменского 
и Хабарского районов.

Важно, что развитие происхо-
дит не только на внутрирегио-
нальном, но и на федеральном 
уровне, ведь новые объекты по-
являются на всех видах автодо-
рог. Так, в прошлом году начала 
работу автозаправочная станция 
в Поспелихе, электрозаправоч-
ная станция около Барнаула, а 
также магазин на трассе у Зме-
иногорска.

В 2018 году начали «новую 
жизнь» автозаправки в Бийском, 
Змеиногорском, Калманском, Пер-
вомайском, Тальменском и Третья-
ковском районах.

В управлении отмечают, что в 
наступившем году продолжится 
строительство различных объ-
ектов: гостиницы в Павловском 
районе, станции техобслуживания 
в Хабарском районе, кафе в Кру-
тихинском районе. В Барнауле и 
Алейском районе будут строить 
целые придорожные комплексы, 
а в Залесовском районе имеющий-
ся комплекс планируется благоу-
строить.

Влад ГЕРАСИМОВ
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Обновленный в прошлом году сквер у памятника «10 лет СССР».

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Комнату в 3-комнатной квартире де-
вушке-студентке в г. Барнауле (район 
Докучаево). Тел. 8-963-506-9840.

2-комнатную квартиру в г. Барнауле, 
ул. Георгиева, 30 (частично меблирован-
ная, 4/5). Тел. 8-903-948-5187.

Малосемейку в г. Барнауле. Тел. 8-963-
572-4133.

Комнату, квартиру в г. Барнауле, в районе
ТЦ «Озерный». Тел. 8-961-236-3667.

2-комн. в Павловске Павловского района
(48,3 кв. м, 3/3, теплая, 1 сотка земли, ря-
дом остановка, магазин). Тел.: 8-913-252-
2124, 8-913-098-9742.

3-комн. в с. Косиха Косихинского райо-
на в 2-квартирном доме (80 кв. м, ремонт, 
центр, газ, постройки, 8 соток земли). 
Тел. 8-963-521-7618.

3-комн.  в 2-квартирном доме в р. ц. Реб-
риха (ч/б, раздельный с/у, баня, гараж, 
сад, рядом бор, река). Тел. 8-961-989-8122.

3-комн. на ст. Гилевка Завьяловского 
района (имеются все надворные построй-
ки, 300 тыс. руб., торг). Тел. 8-962-808-5620.

Комнату в г. Барнауле, ул. Л. Толсто-
го (центр, 18 кв. м). Тел. 8-913-235-4151.

3-комн. в г. Барнауле (район Докучае-
во, 1 этаж, рядом остановка, можно под 
офис, в хорошем состоянии, срочно). 
Тел. 8-913-020-8014.

1/2 дома в с. Плоскосемино Ребрихинского 
района (101 кв. м, благоустроенный, пласти-
ковые окна, центр села). Тел. 8-983-052-5613.

В с. Коробейниково Усть-Пристанско-
го района (65 кв. м, благоустроенный, 
все надворные постройки, 550 тыс. руб.). 
Тел.: 8-906-965-0176, 8-906-968-6521.

1/2 дома в с. Кучук Шелаболихинского 
района (65 кв. м, 3 комнаты, кухня, ко-
чегарка, с/у в доме, баня, летняя кухня, 
гараж на 2 а/м, сад, огород 10,4 сотки). 
Тел. 8-923-655-8409.

На ст. Корчино (350 тыс. руб., все хозпо-
стройки, баня). Тел. 8-903-949-2878.

В центре с. Волчиха (52 кв. м, 2 комна-
ты, кухня, сени-прихожая, баня, погреб, 
сарай, вода в доме, земельный участок 
13 соток, 850 тыс. руб.). Тел. 8-983-173-
9390.

В с. Киприно Шелаболихинского рай-
она (48 кв. м, 2 комнаты, кухня, с/у, ду-
шевая кабина, имеются баня, гараж на 
2 а/м, сарай, рядом школа, участок 27 со-
ток). Тел. 8-906-963-0958.

В г. Барнауле, ул. Горького – ул. Мало-
тобольская (кооперативный, в собствен-
ности). Тел. 8-909-505-7747.

Кооперативный в г. Барнауле на 
ул. Солнечная Поляна, 30 (19 кв. м, смот-
ровая яма, металлический стеллаж, ох-
рана, сухой). Тел. 8-983-176-6358.

В п. Южном (район подстанции, в 
ГСК-25, 3,5х7 м, есть погреб, смотровая 
яма, свет, бетонный пол, срочно, недо-
рого). Тел. 8-960-958-5566.

C , 
В сад-ве «Обь-1» (Научный Городок, 4 сот-

ки, кирпичный домик, баня, емкость для 
воды, свет, вода, рядом охрана, все пло-
доносящие посадки). Тел. 8-913-023-9390.

Участок под строительство жилого 
дома в с. Первомайском Бийского района 
(10 соток, собственность, рядом с Бий-
ском, имеется э/э, водопровод, недорого,
торг). Тел. 8-905-987-4387.

Земельный участок в Бобровке (учас-
ток 11,8 сотки, рядом газ, свет, цена 
380 тыс. руб.). Тел. 8-960-939-6270.

В сад-ве «Мелиоратор» (6 соток, при-
ватизирован, дом, баня, теплица). 
Тел. 8-962-794-1005.

Участок в Повалихе (можно на 2 участ-
ка, колодец, рядом Новосибирская трас-
са, красная линия). Тел. 8-913-020-8014.

, 

ГАЗ-69 с запчастями в р. п. Павловск. 
Тел.: 2-22-64, 8-923-566-5707.

«УАЗ-Патриот» (2012 г. в., пробег 52 000 км,
 комплектация люкс, один хозяин, со-
стояние нового а/м, комплектация им-
портная, музыка). Тел. 8-963-509-6357.

Детский аккордеон в футляре (в от-
личном состоянии, цена 2300 руб., торг). 
Тел.: 56-30-48, 8-913-229-3138.

Коньки с ботинками (б/у, в отличном 
состоянии, разм. 41, цена 1900 руб., торг). 
Тел.: 56-30-48, 8-913-229-3138.

Шкаф для посуды, зеркало в прихо-
жую, тумбочки прикроватные, комби-
незон рыбака цигейковый (разм. 52) . 
Тел. 8-962-808-5620.

Юбилейные рубли, монеты, значки, 
бумажные деньги, мельхиоровые лож-
ки, иконки, столовое серебро, колоколь-
чики, самовары, статуэтки, патефоны, 
подстаканники, елочные игрушки. 
Тел.: 62-90-97, 8-906-961-1296.

Телегу-сеновозку, пресс-продборщик 
ДТ-75. Тел. 8-905-077-4114.

Красивые двухмесячные щенки (маль-
чики) ищут доброго хозяина. Тел.: 8-961-
987-6830, 40-16-94.

Отдам в добрые руки кота-мышело-
ва (г. Барнаул, стерилизованный, ти-
грового окраса, весом 5 кг). Тел. 8-962-
803-2795.

Отдам в добрые руки котят (бело-
го, черного и серого, возраст 1 месяц). 
Тел. 8-952-007-0372.

Отдам в добрые руки полупородистую 
голубоглазую кошку (окрас «шиншил-
ла», возраст 2 года). Тел. 8-913-228-5696.

Объявления частных лиц. Публикуются по купонам.

Коллектив Министерства строительства и жилищно-
коммунального хозяйства Алтайского края выражает искренние
соболезнования родным и близким

ДАВЫДОВА
Анатолия Афанасьевича,

заслуженного работника жилищно-коммунального хозяйства 
Российской Федерации, скончавшегося на 82-м  году жизни.

Информационное сообщение о торгах 
по продаже имущества ООО «Рыбное»

Организатор торгов – общество с ограниченной от-
ветственностью «Агентство по защите прав собствен-
ности» (ИНН 7709463499, ОГРН 1157746647486; 105120, 
г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4. стр. 1; 
тел. +7-925-079-4373; электронная почта: torgi.azps@
mail.ru), действующее по поручению конкурсного 
управляющего ООО «Рыбное» (ИНН 2247004604, ОГРН 
1082207000633, адрес: 658730, Алтайский край, Ка-
менский район, п. Октябрьский, Соляной тракт, д. 6) 
Гурченко Кирилла Алексеевича (ИНН 645054299363, 
СНИЛС 142-659-847-90, адрес: 656002, г. Барнаул, пр. Ка-
линина, д. 18-в), утвержденного определением Арби-
тражного суда Алтайского края от 09.04.2018 по делу 
№ А03-24378/2014, сообщает, что торги в форме аук-
циона, открытого по составу участников, с открытой 
формой представления предложений о цене, по про-
даже предприятия ООО «Рыбное» в составе 1 (одно-
го) лота, которые проводились 14.11.2018 в 10.00 (мск) 
на электронной торговой площадке «Ютендер» (www.
utender.ru), признаны не состоявшимися в связи с от-
сутствием заявок на участие в торгах. Также организа-
тор торгов сообщает о проведении повторных торгов 
в форме аукциона, открытого по составу участников, 
с открытой формой представления предложений о 
цене, по продаже предприятия ООО «Рыбное» в соста-
ве 1 (одного) лота, которые состоятся 19.03.2019 в 10.00 
(мск) на электронной торговой площадке «Ютендер» 
(www.utender.ru). Начальная цена продажи по лоту № 1
Предприятие как имущественный комплекс – 
147 979 343,77 (сто сорок семь миллионов девять-
сот семьдесят девять тысяч триста сорок три) рубля 
77 копеек. Полный список имущества, входящего в со-
став единого лота, опубликован в приложении к дан-
ному сообщению на сайте www.bankrot.fedresurs.ru и 
размещен на электронной площадке (www.utender.ru).
 Шаг аукциона устанавливается в размере 5% от на-
чальной цены продажи имущества должника. Заяв-
ки на участие в аукционе размещаются на ЭТП «Ютен-
дер», сайт в сети Интернет www.utender.ru, в период с 
09.00 (мск) 04.02.2019 до 18.00 (мск). 15.03.2019. Заявка 
на участие в торгах оформляется в форме электронно-
го документа, подписанного электронной цифровой 
подписью заявителя, и должна содержать все необхо-
димые сведения и приложения, установленные п. 4.1 
Приложения № 1 к Приказу Министерства экономи-
ческого развития Российской Федерации от 23 июля 
2013 года № 495 и регламентом электронной торго-
вой площадки. Для ознакомления с характеристика-
ми имущества, условиями договора о задатке и дого-
вора купли-продажи, записи на осмотр необходимо 
направить письменный запрос с указанием номера 
торгов, номера и описания лота, интересующей ин-
формацией на электронный адрес организатора тор-
гов: e-mail: torgi.azps@mail.ru. Подробная информация 
содержится на сайте Единого федерального реестра 
сведений о банкротстве  http://fedresurs.ru, а также на 
сайте ЭТП. Задаток для участия в торгах оплачивается 
в размере 10% от начальной цены продажи имущества. 
Суммы задатков должны быть зачислены на счет не 
позднее последнего дня, установленного для подачи 
заявок. Подтверждением поступления суммы задат-
ка является выписка с расчетного счета, предоставля-
емая банком организатору торгов. Задаток оплачива-
ется по следующим реквизитам: ООО «Агентство по 
защите прав собственности», ИНН 7709463499, КПП 
770901001, р/сч 40702810210000258457 в АО «Тинькофф
Банк» г. Москва, к/сч 30101810145250000974, БИК 
044525974. Возврат задатков для участия в торгах осу-
ществляется в течение 5 рабочих дней с даты подве-
дения итогов торгов на предоставленные претенден-
том/участником реквизиты. В случае если участник 
не предоставил реквизиты для возврата задатка, зада-
ток будет возвращен в течение 5 рабочих дней с даты 
предоставления реквизитов. Подведение итогов тор-
гов и размещение протокола о результатах торгов бу-
дут осуществляться на сайте площадки в день опре-
деления победителя торгов. Победителем признается 
участник, предложивший наиболее высокую цену за 
предмет аукциона. Договор должен быть заключен с 
победителем торгов не позднее 5 дней с момента полу-
чения им протокола о результатах. Акт приема-пере-
дачи лота подписывается только после полной опла-
ты его стоимости в соответствии с договором. Оплата 
имущества (лота) должна быть осуществлена покупа-
телем не позднее 30 (тридцати) дней со дня подписа-
ния договора купли-продажи по следующим реквизи-
там: ООО «Рыбное», ИНН 2247004604, КПП 224701001, 
р/сч 40702810418000002574 в Алтайский РФ АО «Россель-
хозбанк», БИК 040173733, к/сч 30101810100000000733.

Извещение о проведении 
общих собраний участников долевой 
собственности на земельные участки:

– с кадастровым номером 22:26:040403:800, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха (пашня, рас-
положенная в 10 км на юго-восток от с. Золо-
туха, в поле III-13 сенокос, расположенный в 
7 км на юго-восток от с. Золотуха);

– с кадастровым номером 22:26:000000:51, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха, расположен-
ного в границах участка;

– с кадастровым номером 22:26:040403:799, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха;

– с кадастровым номером 22:26:000000:42, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха, установле-
но относительно ориентира, расположенно-
го в границах участка;

– с кадастровым номером 22:26:040403:798, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха, установле-
но относительно ориентира, расположенно-
го за пределами участка. Ориентир: с. Золо-
туха. Участок находится примерно в 8 км от 
ориентира по направлению на юго-восток, 
с. Золотуха, Локтевский район, Алтайский 
край, Россия;

– с кадастровым номером 22:26:000000:47, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха, местополо-
жение установлено относительно ориентира 
с. Золотуха, расположенного в границах участка;

– с кадастровым номером 22:26:000000:48, 
расположенный: установлено относитель-
но ориентира с. Золотуха, расположенного в 
границах участка, адрес ориентира: Алтай-
ский край, Локтевский район, с. Золотуха.

– с кадастровым номером 22:26:040403:786, 
местоположение установлено относительно 
ориентира, расположенного за пределами 
участка. Ориентир: село. Участок находится 
примерно в 9 км от ориентира по направле-
нию на юго-восток. Почтовый адрес ориен-
тира: Алтайский край, Локтевский район,
с. Золотуха;

– с кадастровым номером 22:26:040403:795, 
расположенный: Россия, Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха. Участок на-
ходится примерно в 8 км по направлению на 
юго-восток от ориентира село, расположен-
ного за пределами участка.

29 марта 2019 года в 11 ч. 00 мин. состоится 
общее собрание участников долевой собствен-
ности на земельные участки с кадастровыми 
номерами 22:26:040403:800; 22:26:000000:51; 
2 2 : 2 6 : 0 4 0 4 0 3 : 7 9 9 ;  2 2 : 2 6 : 0 0 0 0 0 0 :4 2 ; 
2 2 : 2 6 : 0 4 0 4 0 3 : 7 9 8 ;  2 2 : 2 6 : 0 0 0 0 0 0 :47 ; 
2 2 : 2 6 : 0 0 0 0 0 0 :4 8 ;  2 2 : 2 6 : 0 4 0 4 0 3 : 7 8 6 ; 
22:26:040403:795 по адресу: Алтайский край, 
Локтевский район, с. Золотуха, п ереулок 
Садовый, 5, здание Дома культуры.

Повестка дня:
1. Выборы председателя и секретаря 

собрания.
2. Передача земельных участков в аренду. 

Условия и форма договора аренды земельных 
участков. Утверждение заключенных догово-
ров аренды.

3. Выборы представителей, уполномочен-
ных от имени участников долевой собствен-
ности без доверенности действовать при 
обращении с заявлениями о проведении го-
сударственного кадастрового учета и (или) го-
сударственной регистрации права на недви-
жимое имущество в отношении земельного 
участка, находящегося в долевой собственно-
сти, а также заключать договоры аренды данно-
го земельного участка,  в том числе об объеме
и сроках таких полномочий.

4. Разное.
При себе необходимо иметь документ, удо-

стоверяющий личность, а также документы 
о правах на земельный участок.

Ознакомиться с вопросами, вынесенными 
на повестку дня, можно в течение 40 дней с мо-
мента выхода извещения по адресу: Алтайский 
край, г. Горняк, ул. Степная, 2/1, строение 1.

Извещение о согласовании проекта межевания
земельного участка, выделяемого из земель Лютаевского сельсовета с 
кадастровым № 22:43:020001:27, с местоположением: c. Лютаево, лог 
Бегловский Левый. 

Заказчик: Малов Н.Ю., 659695, с. Лютаево, ул. Центральная, д. 11, кв. 2. 
Кадастровый инженер: Меркулов А.И., № аттестата 22-12-57, Алтай-

ский край, Солонешенский район, с. Солонешное, ул. Красноармейская, 
д. 19, пом. № 5, atisoln@altbti.ru, тел. 8 (385-94) 22-0-05. 

Ознакомиться с проектом межевания, представить обоснованные 
возражения можно в течение 30 дней с момента опубликования изве-
щения по адресу кадастрового инженера.

 Утерянный аттестат о среднем образовании № 033314, 
выданный школой № 108 ст. Леньки в 1990 году на имя 
Яковлевой Ларисы Павловны,  считать недействительным.

Объявление
об отборе аудиторской организации для заключения 
договора на оказание услуг по аудиту бухгалтерской

(финансовой) отчетности АО «Алтайский 
приборостроительный завод «Ротор» за 2019 год

1. Заказчик: АО «Алтайский приборостроительный завод 
«Ротор» (АО АПЗ «Ротор»).

Место нахождения: Алтайский край, г. Барнаул.
Почтовый адрес: 656906, г. Барнаул.
Адрес электронной почты: е-mail: apzrotor@apzrotor.ru.
Номер контактного телефона: (3852) 579-408.
Контактное лицо: Горьковая Ольга Серафимовна.
2. Предмет договора: оказание услуг по проведению обяза-

тельного ежегодного аудита бухгалтерской (финансовой) отчет-
ности акционерного общества «Алтайский приборостроитель-
ный завод «Ротор» за 2019 год.

3. Место оказания услуг: Алтайский край, г. Барнаул, АО АПЗ 
«Ротор».

4. Максимальная цена договора 400 000 (четыреста тысяч) 
рублей, включая НДС.

5. Сроки (периоды) оказания услуг выполняются в два этапа:
– 1-й этап с 17 августа по 15 сентября 2019 года;
- 2-й этап с 05 марта по 04 апреля 2020 года.
6. Прием заявок осуществляется по адресу: г. Барнаул, 

АО АПЗ «Ротор», в рабочие дни, понедельник – пятница с 8.00 до 16.00.
Дата начала приема заявок на участие в отборе: с 2 марта

2019 года.
Дата окончания срока приема заявок на участие в отборе: 

3 апреля 2019 года до 10 часов.
Заявки подаются в письменной форме в запечатанном конвер-

те с пометкой «Отбор аудитора».
Контактное лицо по приему заявок: Чепрасов Игорь Анатольевич,

тел. (3852) 57-94-00 (доб. 21-62).
Вскрытие конвертов с заявками на участие в отборе, рас-

смотрение заявок на участие в отборе и подведение итогов 
отбора:

– место, дата и время вскрытия конвертов на участие в отборе: 
3 апреля 2019 года в 10 часов 30 минут, время местное, по адресу: 
г. Барнаул, АО АПЗ «Ротор»;

– место и дата рассмотрения заявок на участие в отборе и под-
ведения итогов отбора: 3 апреля 2019 года по адресу: г. Барнаул, 
АО АПЗ «Ротор».

Договор на оказание аудиторских услуг с победителем отбо-
ра будет заключен после утверждения победителя отбора ауди-
тором общества решением годового общего собрания акционе-
ров АО АПЗ «Ротор».

Сообщение о проведении общего собрания
Администрация Покровского сельсовета Мамонтовско-

го района Алтайского края сообщает о созыве общего собра-
ния собственников земельных долей земельного участка с када-
стровым номером 22:27:030201:1122, расположенного примерно 
в 4,3 км от ориентира по направлению на северо-восток. Ориен-
тир: здание администрации. Почтовый адрес: Алтайский край, 
Мамонтовский район, МО «Покровский сельсовет», с. Покров-
ка,  ул. Калининская, 28.

Общее собрание состоится 22 марта 2019 года в 11 часов 00 минут.
Место проведения общего собрания: 658573, Алтайский край, 

Мамонтовский район,  с. Покровка, ул. Победы, 7 (Дом культуры).
Время начала регистрации собственников земельных долей 

и их представителей, участвующих в собрании, – с 9.00.
Повестка дня:

1. Выборы председателя, секретаря, определение регламента
 проведения собрания.

2. О досрочном расторжении договора аренды земельного 
участка, находящегося в долевой собственности.

3. Об условиях заключения договора аренды земельного участка,
находящегося в долевой собственности.

4. Выборы лица, уполномоченного от имени участников до-
левой собственности действовать без доверенности по вопро-
сам, предусмотренным ст. 14 ФЗ «Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения». Утверждение его полномочий.

5. Прочее.
Участнику собрания необходимо при себе иметь паспорт 

или иной документ, удостоверяющий личность; документ, под-
тверждающий право на земельную долю (доли); для предста-
вителя собственника – надлежащим образом оформленную 
доверенность.

С документами по вопросам, вынесенным на обсуждение 
общего собрания, можно ознакомиться в рабочие дни с 9.00 до 
17.00 по адресу: 658573, Алтайский край, Мамонтовский район, 
с. Покровка, ул. Калининская, 28, тел.  8 (385-83) 25-0-46.

 Утерянный аттестат 
№ 5 292 4928, выданный 
11.06.2002 Октябрьской 
средней общеобразова-
тельной школой, 
п. Октябрьский 
Зонального района, 
на имя Фурсы Юлии 
Васильевны , считать 
недействительным.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

С 1 по 3 февраля в Барнауле 
проходили соревнования по 
художественной гимнастике 
«Кубок губернатора Алтай-
ского края».

Этот турнир уже давно стал визитной 
карточкой Алтайского края в этом виде 
спорта. С каждым годом его участница-
ми становится всё больше заграничных 
спортсменок. На этот раз в спортив-
ном центре «Эланс» своё мастерство 
искушённым барнаульским болель-
щикам демонстрировали около 600 
спортсменок, которых не остановили 
даже сибирские морозы. Перед членами 
жюри выступили не только представи-
тельницы различных регионов России, 
но и Узбекистана, Казахстана и даже 
участница из Канады. Среди них как 
начинающие спортсменки, так и уже 
опытные гимнастки, мастера спорта.

«То, что мы развиваемся, выходим 
в мир и обмениваемся опытом, – это 
очень важно. Мы уже не зациклива-
емся на Сибири, а выходим на меж-
дународный уровень», – сказала ор-
ганизатор соревнований, директор 
спортивного центра «Эланс» Марина 
Андриенко.

На церемонии открытия поздравле-
ния от губернатора Алтайского края 
Виктора Томенко передал министр 
спорта Алексей Перфильев. Он по-
благодарил Марину Андриенко за 
то, что она вопреки различным об-
стоятельствам, а также погодным 
условиям проводит такой замеча-
тельный турнир. А также высказал 
пожелание, чтобы местные гимнастки 
не ограничивались первой медалью 
первенства Сибири, а в ближайшем 
будущем замахнулись и на награды 
чемпионата страны.

Вместе с почётными гостями 
Алексей Перфильев наградил побе-
дительниц и призёров соревнований, 
которые прошли в утренней части про-

граммы. Медали гимнасткам вручали 
командующий Сибирским округом 
войск Национальной гвардии Россий-
ской Федерации генерал-полковник 
Виктор Стригунов, начальник УФСБ 
России по Алтайскому краю Юрий 
Мороз, председатель совета директо-
ров ОАО «Кучуксульфат», который вы-
ступил главным спонсором турнира, 
Василий Гамаюнов и многие другие.

Аномальные морозы, которые 
установились на территории Алтая, 
не могли не повлиять на проведение 
соревнований. Стоит признать, что в 
здании с надувной крышей, которая 

делает «Эланс» одной из достопри-
мечательностей Барнаула, не совсем 
подходящий температурный режим. 
Тепловые пушки, конечно, работали, 
но этого было явно недостаточно.

Посетила соревнования и титуло-
ванная гимнастка Алина Ермолова 
– чемпионка мира и двукратная чем-
пионка Европы, которая после серьёз-
ной травмы и долгого восстановления 
пробует себя в Москве в роли детского 
тренера. Как она призналась «АП», на 
таком турнире в качестве почётной 
гостьи побывала впервые. И соревно-
вательная атмосфера вызвала у неё 

ностальгию. Также высокая гостья 
похвалила спортивный центр «Эланс», 
отметив, что в зале хоть и прохладно, 
но спортсменкам вовсе не холодно, 
потому что движение и трата сил во 
время выступления не дают им за-
мерзнуть. Да и время, проведённое 
гимнастками на ковре, всё-таки доста-
точно короткое, а после выступления 
они сразу одеваются.

По итогам турнира самыми гра-
циозными оказались спортсменки 
из Омска, Барнаула и Екатеринбурга.

Евгений ЛИМАНСКИЙ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

На минувших выходных спор-
тивный Алтай пережил сразу 
несколько неприятных мгно-
вений: наши ведущие коман-
ды по игровым видам спорта, 
словно сговорившись, потеряли 
очки в матчах с соперниками 
из нижней части турнирной 
таблицы.«И »  

Пожалуй, наиболее болезненный удар 
по своим амбициям получил волейболь-
ный «Университет». Неделей ранее дома 
«студенты»  камня на камне не остави-
ли от «Грозного», поэтому во встречах с 
одинцовской «Искрой», занимавшей пред-
последнее место в турнирной таблице, 
явно рассчитывали продлить победную 
серию в родных стенах. Но не тут-то было. 
К удивлению собравшейся в спортком-
плексе «Победа» публики, «Университет» 
попросту был деклассирован командой из 
Подмосковья – 0:3, 0:3. Плохо выглядели 
все. На фоне свежей и бойкой «Искры», ко-
торая весьма эмоционально праздновала 
каждое очко, «студенты» ходили будто на 
ватных ногах. Инертность и отсутствие 
желания сражаться в каждом игровом 
моменте, словно прошившие нашу ко-
манду красной нитью, были заметны 
даже несведущим в спорте болельщикам.

Хозяева получили мощный удар под 
дых уже в первом сете субботнего поедин-
ка. При счёте 14:14 «Универ» словно взял 
выходной, пропустив рывок «Искры» 8:0. 
У барнаульцев в эти минуты совершенно 
разладилась игра. Мяч от наших игро-

ков, как пробка от шампанского, летел 
куда угодно, только не туда, куда нужно. 
Главный тренер «Университета» Иван 
Воронков чего только ни делал, чтобы 
изменить ситуацию, однако ни тайм-
ауты, ни активная ротация игроков не 
помогали. Поймав кураж, гости решили 
не останавливаться на достигнутом и 
выиграли последующие два сета. Причём 
сделали это весьма уверенно, в напря-
жённых концовках вышибая хозяев из 
приёма убойной силовой подачей. Надо 
сказать, что в обеих партиях «студенты» 
уступали 21:24, но всякий раз подбирались 
вплотную, отыгрывая два сетбола. Тем не 
менее одинцовцы хладнокровно доводи-
ли начатое до конца, завершая игровые 
отрезки с одинаковым счётом 25:23.

Начало воскресной игры словно стало 
продолжением первого поединка. Вновь 
равная игра до счёта 19:19, после чего «Ис-
кра» буквально в одно мгновение упорхну-
ла от хозяев, заработав очередной тройной 
сетбол (21:24). На этот раз «студенты», у 
которых взыграло самолюбие, проявили 
характер и сравняли сет. Однако в игре 
на «больше-меньше» чаша весов всё-таки 
склонилась на сторону гостей. Решающим 
стал затяжной розыгрыш при счёте 25:26, 
который претендует на звание лучшего 
розыгрыша всего тура. В нём бомбардиры 
«Университета» Максим Ненашев и Сергей 

Брагин мощными атаками буквально 
расстреливали блок соперника, но либе-
ро (специальный игрок, выполняющий 
только защитные функции. – Прим. «АП») 
«Искры» Артём Каштанов трижды успевал 
подставить руку под мяч, который по всем 
законам физики должен был вонзиться в 
площадку. Обескураженные таким чудес-
ным спасением барнаульцы пропустили 
ответный удар одинцовцев, поставивший 
точку в сете – 25:27.

После этого гости окончательно по-
верили в себя и начали получать удо-
вольствие от игры, тогда как наших 
придавил груз ответственности. При 
счёте 11:11 во второй партии «Искра» 
стала уходить в отрыв на подаче Ильи 
Соловьёва, набрав четыре очка подряд. 
Пока местные волейболисты пытались 
наладить игру в атаке и на приёме, под-
московные волейболисты наращивали 
преимущество, которое обернулось но-
каутом для хозяев – 17:25. Казалось, что 
уж в третьем сете барнаульцы внесут 
перелом и остановят зарвавшегося со-
перника. Тем более что по ходу партии 
подопечные Ивана Воронкова постоян-
но лидировали (8:4, 17:14, 19:16). Однако 
при счёте 20:19 «Искра» совершила свой 
фирменный рывок. После очередной 
убойной подачи Соловьёва за соперни-
ка сыграла ещё и сетка, от которой мяч 

предательски перевалился на сторону 
«Университета» – 20:23. Отыграть такой 
гандикап хозяева уже не смогли, да и не 
особо пытались, уступив 21:25.

Иван Воронков после матча объяснил, 
что одной из причин столь невнятной 
игры стали проблемы со здоровьем у це-
лого ряда игроков. Продолжают восста-
навливаться после травм лидеры клуба 
Алексей Карпенко и Константин Порошин, 
к тому же сразу несколько волейболистов 
на неделе практически не тренировались 
из-за ОРВИ. Да и слабых команд в нынеш-
нем розыгрыше высшей лиги «А» нет, что 
и доказали матчи с «Искрой».

Его визави, главный тренер «Искры» 
Михаил Бекетов, прокомментировал про-
изошедшее так: «Перед поездкой в Барнаул 
думали, что хорошо будет, если удастся 
зацепить здесь хотя бы одну игру. Но, 
приехав сюда и узнав, что у хозяев трав-
мированы лидеры команды, поняли, что 
есть шанс выиграть оба матча. Коллектив 
всё равно должен на площадке какое-то 
время утрястись, чтобы на первый план 
вышли новые лидеры. Может быть, у бар-
наульцев таковых на сегодня не оказалось. 
Нам это было только на пользу».

Уже 9 – 10 февраля «Университет» 
встретится в Нижнем Новгороде с мест-
ным АСК. Смогут ли «студенты» выдер-
жать экзамен одного из лидеров турнира? 
После увиденного в выходные ответ на 
этот вопрос кажется очевидным.У   

Не до веселья было и в Орске, где хок-
кеисты «Алтая» играли против главно-
го лузера первенства ВХЛ – команды с 
длинным названием «Южный Урал-Ме-
таллург». Напомним, этот молодёжный 
клуб проводит первый сезон во взрослом 
хоккее и до приезда барнаульцев не 
одержал ни одной победы в основное 
время. Тревожный звонок прозвучал 
уже в первой игре, когда наша команда в 
целом диктовала условия на площадке и 
дважды вела в счёте, однако орчанам оба 
раза удалось отыграться. Хорошо, что в 
овертайме восстановившийся после трав-
мы Андрей Локтев забросил шайбу уже 
на 39 минуте, установив окончательный 
счёт – 3:2. Стоит отметить, что эта победа 
стала первой для «Алтая» под руковод-
ством нового тренерского штаба во главе 
с Александром Климовым. Однако той 
убедительности, с которой барнаульцы 
громили единоличного аутсайдера пер-
венства в нынешнем сезоне, на этот раз 
не было и в помине.

Повторный матч стартовал с неболь-
шим преимуществом «Алтая», но коман-
ду подвела дисциплина. Стоило Роману 
Решетникову нарушить правила, как 
«металлурги» реализовали первое же 
большинство. Через 40 секунд барна-
ульцы опять остались вчетвером, когда 
удаление за подножку получил Денис 
Печёнкин. И вновь хозяева быстро ра-
зыграли «лишнего», пробив Кирилла 
Волохина со средней дистанции.

После такого ушата холодной воды бар-
наульцы взвинтили обороты во второй 
двадцатиминутке и усилили давление 
на соперника. Коллектив из Орска всеми 
силами старался сохранить свои ворота 
в неприкосновенности, однако «Алтай» 
всё же сократил отставание в счёте: герой 
первого поединка Андрей Локтев пробил 
точно в ближний пустой угол – 2:1.

В заключительном периоде немного-
численные орские зрители увидели уж 
совсем мало бросков по воротам. Хозяева, 
понятное дело, откровенно играли на 
удержание победного счёта, стараясь ми-
нимизировать все возможные риски. И, 
надо сказать, им это удалось. В концовке 
встречи хоккеисты из Барнаула пошли 
ва-банк, дважды заменив Волохина на 
шестого полевого игрока. Но все усилия 
оказались тщетными. «Южный Урал-Ме-
таллург» открыл-таки новую страницу 
в своей истории, выиграв на взрослом 
уровне первый матч в основное время. 
«Играли две равные команды, счёт за-
кономерный» – эти слова Александра 
Климова на пресс-конференции явно 
не добавили болельщикам оптимизма.

Пожалуй, богатую пищу для размыш-
лений дадут следующие матчи «Алтая», 
которые состоятся 9 и 10 февраля в Бар-
науле против «Красноярских Рысей». Они 
покажут, сделал ли тренерский штаб 
правильные выводы, чтобы продолжить 
движение в верном направлении.

Евгений ЛИМАНСКИЙ, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

  ГРАЦИЯ .
«Художественная» закалка

Дружно… проиграли
  ТАБЛО .

«АП» приглашает 
на эстафету

9 февраля запланировано проведение 
75-й юбилейной лыжной эстафеты 
на призы «Алтайской правды».

За окном трескучие морозы, и многие лю-
бители лыжного спорта звонят в редакцию с 
одним и тем же вопросом: а состоятся ли вооб-
ще эстафеты на призы «Алтайской правды»? 
Как обычно, эта дилемма – проводить или 
переносить – будет держать организаторов 
до самой субботы. Пока прогноз на 9 февраля 
не слишком оптимистичный: синоптики 
обещают холодный и солнечный день. Однако 
есть надежда, что мороз будет не настолько 
сильным, чтобы помешать проведению боль-
шого спортивного праздника.

Эстафета на призы «АП» по праву счита-
ется одним из любимейших соревнований 
местных лыжников. Традиция её проведения 
зародилась накануне Великой Отечественной 
войны, в 1939 году. Спор за награды ведут не 
только школьники и студенты, хотя их по-
давляющее большинство, но и спортсмены, 
кому за 30, 40 и даже за 70 лет. По сложившей-
ся традиции с 10.40 начинают стартовать 
взрослые спортсмены, с 14.00 медали будут 
оспаривать школьные команды. Надеемся, 
что борьба на дистанциях эстафет по-преж-
нему будет жаркой. Главное, чтобы погода 
не подвела.

Серебряная зима
Алтайская бегунья Полина Миллер 

заняла второе место на всероссийском 
турнире «Русская зима».

Соревнования с общим призовым 
фондом 2,5 млн рублей состоялись в мо-
сковском манеже ЦСКА. Алтайский край 
представили девять человек. В отсутствие 
Сергея Шубенкова, который традиционно 
пропускает зимний сезон, лидером на-
шей сборной стала 18-летняя чемпионка 
России Полина Миллер из Барнаула. На 
своей коронной дистанции 400 метров 
она завоевала серебряную медаль, улуч-
шив свой личный рекорд в помещении 
на секунду – 53,09 сек. Победу одержала 
заслуженный мастер спорта, трёхкратная 
чемпионка Европы Антонина Кривошапка, 
недавно вернувшаяся в большой спорт 
после двухлетней допинговой дисква-
лификации. В финале «Русской зимы» 
она показала лучший результат сезона в 
мире (51,86 секунды). Замкнула призовую 
тройку мастер спорта международного 
класса Екатерина Реньжина. Ещё один 
алтайский спортсмен – 19-летний Саве-
лий Савлуков финишировал третьим на 
дистанции 800 метров с личным рекор-
дом (1.48,85 секунды). К слову, Полина и 
Савелий занимаются лёгкой атлетикой 
у одного тренера – Надежды Клевцовой.

Мороз 
внёс поправки

В Павловске по усечённой программе 
состоялся этап Кубка России по лыж-
ным гонкам и биатлону среди спортсме-
нов с нарушением зрения.

В соревнованиях, которые являлись 
отборочными в национальную команду 
России, выступали 50 инваспортсменов 
из 10 субъектов России: Московской, 
Тульской, Тюменской, Новосибирской, 
Кировской, Свердловской областей, ЯМАО, 
Красноярского, Пермского, Алтайского 
краев и города Москвы. Среди прочих на 
павловскую лыжню вышли трёхкратная 
паралимпийская чемпионка Елена Реми-
зова и двукратный серебряный призер 
Паралимпиады, чемпион мира Станислав 
Чохлаев.

На церемонии открытия, которая 
состоялась в районном Доме культуры 
«Юность», спортсменов приветствовали 
глава Павловского района Антон Воро-
нов, а также председатель комитета по 
социальной политике краевого Зако-
нодательного Собрания Татьяна Илью-
ченко, которая является многократной 
чемпионкой мира среди слабовидящих, 
чемпионкой Паралимпийских игр 2006 
года в Турине по лыжным гонкам. Она 
отметила большую работу, проведенную 
на лыжной базе «Касмалинка», и высокий 
уровень организации соревнований все-
российского уровня.

Из-за мороза расписание соревнова-
ний пришлось перекроить. Лыжная гонка 
классическим стилем состоялась в воскре-
сенье при температуре минус 24 градуса. 
Женщины бежали 2,5 км, мужчины – 5 
км. Лучшее время у женщин показала 
Марина Галицына (Тюменская область), 
второй стала Маргарита Терещенкова (Но-
восибирская область), третьей – Елена 
Ремизова (Тюменская область). Среди муж-
чин сильнейшим был Станислав Чохлаев 
(Тюменская область), «серебро» завоевал 
Владимир Удальцов (Московская область), 
«бронзу» – Александр Артемов (Москва).

В этот же день лыжники разыграли 
медали в спринтерских гонках свободным 
стилем на дистанции 1,2 км. У мужчин 
призовая тройка не изменилась, иным 
стал только порядок занятых мест: луч-
шим был Удальцов, вторым стал Чохлаев, 
третьим – Артёмов. А вот у женщин утрен-
няя чемпионка Галицына стала только 
четвёртой. Победу одержала Маргарита 
Терещенкова, второе место заняла Елена 
Ремизова, а на третье поднялась представи-
тельница Пермского края Влада Умрилова.

Золотые брусья
Барнаульская гимнастка Арина Ищук 

завоевала «золото» и «серебро» на чем-
пионате Сибири по спортивной гим-
настике.

Соревнования завершились 1 февраля 
в Красноярске. В чемпионате приняли 
участие 33 спортсменки старше 16 лет из 
Алтайского края, Кемеровской области, 
Красноярского края, Омской и Томской 
областей. Воспитанница барнаульской 
спортшколы олимпийского резерва Сергея 
Хорохордина Арина Ищук стала победи-
тельницей соревнований в упражнени-
ях на брусьях и завоевала второе место в 
многоборье. Титул чемпионки Сибири 
выиграла в многоборье Юлия Бирюля 
из Ленинска-Кузнецкого, а третье место 
заняла Алёна Аркуша из города Желез-
ногорска Красноярского края. По итогам 
соревнований Арина попала в команду 
СФО, которая выступит на мартовском 
чемпионате России в Пензе.

Георгий МАНГАСАРЯН
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Чемпионат России. 
Высшая лига «А»

М Команда И В О
1 «Нефтяник» 28 22 62
2 АСК 28 20 60
3 «Локомотив-Изумруд» 28 19 55
4 «Динамо» 28 17 50
5 МГТУ 28 16 46
6 «Академия-Казань» 28 14 42
7 «Грозный» 28 12 39
8 «Университет» 28 12 37
9 «Искра» 28 11 32
10 «Тюмень» 26 10 31
11 «Трансгаз-Ставрополь» 28 10 31
12 «Тархан» 28 9 29
13 «Автомобилист» 26 8 26

Первенство ВХЛ
М Команда И О
1 «Ростов» 41 79
2 «Мордовия» 42 66
3 «Чебоксары» 40 55
4 «Кристалл» 40 45
5 «Юниор» 42 41
6 «Челны» 39 37
7 «Алтай» 42 36
8 «Красноярские Рыси» 40 23
9 «Южный Урал-М» 40 8

«Художница», лови!Юные грации на параде открытия.

Награждает чемпионка Алина Ермолова.

Иван Воронков не раз останавливал игру, приглашая команду на серьёзный разговор.


